

「絵本から飛び出したお料理教室」で舌鼓！

7月23日（水）、恒例の「絵本から飛び出したお料理教室」が調理室で行われました。

今回の料理教室で使われた絵本は、『どんどんめんめん』と『はらぺこあおむし』でした。そこから飛び出したメニューは、『どんどんめんめん』から「豚丼&きゅうりの酢の物」「ビビンバ&ナムル」「親子丼&ひじきの五目和え」「ホワイトカレー&切干大根のサラダ」の料理が、『はらぺこあおむし』から「土曜日のカップケーキ」でした。

図書委員・厚生委員の今回のコラボ企画には、各委員会メンバーと先生方、本屋敷栄養教諭と木山学校司書、給食調理員の方々、PTA研修部の方々が参加されました。

料理を作りながらも、料理以外の話が飛び出したり、話の花が咲いたりしながら、とても美味しい料理が次々と完成しました。特に人気だったのは、珍しい「ホワイトカレー」だったようです。皆さんは、丼の上に、様々な料理をのせてオリジナルの丼を作って、それぞれが舌鼓を打ちながら美味しくいただいたようです。

PTA研修部の方々におかれましては、ご多忙の中、ご参加いただきありがとうございました。



材料がそろって、いざ調理へ！まず、調理の段取りを考えます。





調理が始まりました。協力しながら料理に愛情を注ぎます。

〇〇料理の完成で～す！4種類の井物の料理が並びました。



それぞれが、自分のアレンジ井を作りました。



これぞ『はらぺこあおむし』から飛び出した「土曜日のカップケーキ」！美味しそう～！

みんなで会食。協力して作り上げた料理の味に舌鼓です。



今回の料理の絵本の紹介が、木山学校司書よりされました。

みなさん暑い中、汗を流しながらの調理となりましたが、図書館に親しみ、料理に親しむ中で、夏の思い出の1ページができたことと思います。参加されたみなさん、PTA研修部の方々ご苦労様でした。